
 

Frau Rebhan erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Gespräche, die die 
Verwaltung mit der Firma Pareto bezüglich des Baugebietes Viethenkreuz in 

Altendorf-Ersdorf geführt hat. 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Verwaltung unterrichtet die Ausschussmitglieder darüber, dass die Gespräche 

noch weitergeführt werden. Sobald sich eine Einigung im Fall Viethenkreuz 
abzeichne, werde im Ausschuss darüber berichtet.  


